

菊川のHOTな情報が分かる！イベント ひと スポーツ まち

Vol.138

2012

1

タウン  
情報

# きくがわ

特集

仲間と挑む、夢の箱根路。

—藤本 拓さん

(H16度 菊川中卒)

菊川の新成人  
菊川探訪  
笑顔リレー  
菊川ニュース  
菊川日和

2012 May your new year be happy.  
January

## 新年のごあいさつ

住みよい菊川をつくる会

会長 貞弘 正勝

新年あけましておめでとうございます。皆様には、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年は東日本震災により、甚大な被害をもたらしました。十ヶ月あまりが過ぎ、やっと復興の道筋が見えてきましたが、雇用、増税など私達の生活は不透明な状況です。

ただ、この震災で私たちは改めて家族の絆、地域のつながりの大切さを学びました。

菊川祭りは楽しみながら交流ができ、仲間同士や地域のつながりがより強くなると思っています。今後とも積極的行事に参加していただき、地域の連携強化に努めたいと考えています。

また、福祉部会では高齢者の日常的な支え合いとして「地域見守りネットワーク」の体制つくりの準備を開始いたしました。少子高齢化が急速に進む中、地域を巻き込んだ見守り体制の早期確立が必要だと思っています。

どうか本年もコミュニケーションの変わらぬ理解、協力をお願ひ申し上げますとともに、皆様のご健勝ご多幸を祈念して、新年のごあいさつといたします。

## 仲間と挑む、夢の箱根路。藤本 拓さん

新春の到来を告げる箱根駅伝に、ふるさと菊川から辿り着こうとしている期待の選手がいます。下上出身の大学4年生・藤本拓選手。最後の箱根に挑む藤本選手に箱根への思い、陸上への思いを聞いてみました。

ー 陸上を始めたきっかけは?

スポーツで野球をやつていましたが、小5の時に友人に誘われて陸上のスポーツに入りました。

ー その後、中学、高校、大学と続けられています。

スポーツのコーチの薦めもあって続けていました。あとは自分自身の強い意志ですね。大学には長距離選手が90人いて厳しい競争世界です。

ー 今まで陸上を辞めようと思うことはありますか?

怪我で走れない時ですね。チームメートから遅れをとる不安もありました。でも、やっぱり走ることが好きだし、応援してくれる人の気持ちに応え努めたいと考えています。

ー 今まで陸上を辞めようと思うことはありますか?

怪我で走れない時ですね。チームメートから遅れをとる不安もありました。でも、やっぱり走ることが好きだし、応援してくれる人の気持ちに応え

たいので今まで続けられています。

ー 「箱根駅伝」が明確な目標になったのはいつですか?

箱根は陸上選手にとって夢の舞台です。意識し始めたのは大学2年生の時に先輩達のひたむきな姿を見てからですね。一本の『たすき』を力を合わせて繋ぐことが駅伝の魅力です。

ー 10月の予選会を突破し、國土館大学の箱根駅伝出場が決まりました。

副キャプテンとしてチームを引っ張る気持ちで臨みました。突破出来たのは、夏の厳しい練習を乗り越えて一段とチームの団結が増したから。継続は力なりです。

ー 誰に一番に報告しましたか?

報告する前に祝福の連絡を多くの方からいただきました。支えてくれるみんなに感謝しています。

ー 怪我の影響が心配されますか?:

出場できなくとも、チームのために出来る役割をしつかり果たします。

ー 菊川での思い出はありますか?

色々あります。帰省した時にみんなで開く同窓会が楽しみです。

ー 今後の夢を教えてください。

世界的な選手と競技することです!そのため努力を続けて行きます。

ー 菊川の子ども達へメッセージを!

夢は叶えられると信じて努力すれば、いつか何かの形になるはずです。一緒に頑張りましょう!



関東インカレ5000mでは2010,2011と2連覇! (写真中央)

※HP「がんばれ! 国土館」から引用。HPでは藤本選手の意外な横顔も覗くことができます。

## 笑顔リレー



ときやす さち  
ちゃん



棟安 紗優  
蒼太くんちゃん(1才)(5才)



米本 陸斗くん(2才)

みんなにかわいがって  
もらっています。

仲良く元気に育ってね。

やさしく元気に育ってね。

- カわいい笑顔を集めてみました。掲載可能な写真がありましたら、一言コメントを添えて広報部(菊川公民館内)までご連絡ください。(抽選で記念品を差し上げます)

# 祝菊川の新人

岡田 健太さん  
山本 真依さん

今年成人を迎える菊川の若者を紹介！夢と希望そして若さあふれるフレッシュな二人の声をどうぞ！

菊川探訪

～第8回～

神田米穀店



（岡）友達の家で鍋を囲んで女子会にはもう慣れましたか？

（岡）交代制にも慣れてきました。入社した頃は、上の年代の人と話すだけで緊張していましたけど、最近ではうまくコミュニケーションが取れてきたなと思います。

（山）銀行に勤めているのですが、夜遅くなつて大変だと感じる時もあります。でも、分かることや出来ることもあります。

（岡）録つておいたドラマやお笑いを見て、のんびり過ごしてしています。

（岡）今も菊川にお住まいのお二人ですが、この土地での思い出といえば？

（岡）学校が終わったら友達と校庭で遊んでいましたね。人数が少なかつたので、先生も含めて家族みたいな感覚で学校はとても温もりがある場所でした。

（山）溝に入つて怒られたり、ちょっとしたいたずらをしたり…（笑）

（山）今日はお忙しいところありがとうございました。ご活躍を期待しています。

（岡・山）ありがとうございました！

（山）友達の家で鍋を囲んで女子会してます！

（岡）はい。僕は小畠に住んでいるのですが、市全体の式の他に、小畠だけの成人式があります。僕たちの代が小畠小学校最後の卒業生で、同級生に5年ぶりに会うのがとても楽しみです。

（山）私は双子の妹がいるのですが、妹と振袖の色がかぶらないようにしたいですね。中学校の同窓会もあるみたいなので、久しぶりの再会を楽しみたいと思います。

（岡）高校まで吹奏楽部だったのですが、南陽工の応援のために甲子園で演奏できることは良い思い出です。

（岡）将来の夢や、やってみたいことなどはありますか？

（岡）仕事では早く頼られる人間になりたいですね。自信を持つて任せてももらえる存在に。



整備が進む県道新南陽津和野線沿い。神田米穀店は明治創業の老舗で、今の場所に店を構えたのは大正時代にまで遡る。昭和のはじめに建てられたとされる店舗は木造独特のやさしさと、（神田）

か懐かしい雰囲気で溢れている。

店を切り盛りする神田節子さんによると戦時中は食糧需給による配給がここで行われていたそう。「今は家が増えたねえ。この店の窓から山のふもとまで見えていたよ。土の道路の上を沢山の子どもたちが走り回っていたね」と神田さんは当時を懐かしく。

現在、新しく菊川の街に仲間入りする世帯が増えて

いる。「菊川の人は正直で温かい人ばかり」とは神田さんの言葉。歴史の中で育まれた菊川のぬくもりを大切に…これからも。そして、

情報お待ちしています!!

「菊川探訪」では菊川各地の名所、名店などの情報を探しています。「こんな店がある」「綺麗な景色がある」などちょっとした情報でも構いませんのでご存知の方は菊川公民館までお知らせください。

## 数字で見る菊川(11月末の人口)

世帯数	3,095
人口	7,925
男	3,825
女	4,100



## 新春イベント 新春登山 ～四熊ヶ岳に登ろう～

○日時 平成24年1月1日  
○集合 5時20分に上野八幡宮または6時に四熊公民館  
○問合せ 四熊公民館(63-0108)

きくがわ  
ニュース

# 第32回 菊川まつり賑う

11月20日に菊川

小学校で「第32回菊川まつり」を開催しました。



天気が心配されましたが、まつり開会前から絶好の秋晴れとなり、会場は約200人の来場者で盛り上がりました。

毎年恒例のバザーではスポーツや地域の団体による約20店が軒を連ね、どのお店も来場客で大賑わい。福利抽選会は去年よりも当選本数を増やし、お米や菊川のお店で使える商品券などその数なんと100本! 当選された方、おめでとうございます。

そして岡山県のダブルダッチグroupe「LEVO」による素晴らしいパフォーマンスにみんな釘付け。体験時間には子どもから大人まで初めてのダブルダッチを楽しんでいました。

この度の菊川まつりの開催にあたり、多くの企業、団体様から協賛、協力をいただきました。改めてお礼申し上げます。(写真右: 音頭下: 初めてのダブルダッチに夢中! )

【写真左: 集客力抜群の菊小花笠音頭下: 初めてのダブルダッチに夢中!】

## 県道新南陽津和野線 第二期工事に向け測量・設計が開始される!

県道新南陽津和野線は現在第一期区間(国道

2号)仲子たばこ店が工事中ですが、この工事は13年3月までの完成予定です。これを受け

て、第二期区間の工事(岡上野・山陽自動車道まで)に向けた測量・設計が実施されます。測量は第三期区間の工事を睨んで、仲子たばこ店から山陽自動車道高架下の先まで実施し、設計は仲

子たばこ店から山陽新幹線高架下付近まで行われます。

第二期区間工事のコンセプトは横矢のS字カーブの解消と歩行者の安全確保で、道路の全幅を14mに広げ、両サイドには3.5mの歩道を設置する交通安全事業として実施されます。

したがって、市の窓口は道路課と都市政策課で、山口県との接点をとることとなり、菊川地区まちづくり推進協議会としても地元要望をどんどん取り入れ、前向きな取り組みをしていきたいと考えております。どしどしまちづくりの要望・意見をお願いします。

【窓口連絡先】

道路課: 0834-61-4416

都市政策課: 0834-22-8427

菊川和

おめでとうございます。地域で

お世話をっています。

昨年は大変な年でした。大震災に続いての事故。被災された方々の苦しみは今も続いています。

目を世界に転じれば、ユーロ圏各國の財政危機。このドミノ倒しが次は自国に向かうのではと、世界中が恐れています。

今年は辰年ですが、天空に登ろうとする龍を、みんなでなだめすかし、暴れないようにしなければなりませんね。(笑)

今年は平穏な年であってほしいものです。

さて、お屠蘇気分で思うのですが、時代は確実に坂の下に向かっているように思います。そこでの暮らしあは、私の世代には懐かしい、煩わしくはあってもお互いが助け合う生活。「三丁目の夕日」の日常です。

私達の地域は緩やかにそこに達することが出来る環境を保つてあると思います。(藤井輝二)